

Netto Marken-Discount eröffnet heute Dienstag in der Gottfriedingerschwaige



Bürgermeister Gerald Rost mit Landrat Heinrich Trapp, Pfarrer Georg Parankimalil, Centa Wieser und den Netto-Verantwortlichen.

Gerald Rost freute sich, dass die Bürger eine Nahversorgung bekommen.

Verwaltung Gottfrieding/Marming sowie die Verantwortlichen von Netto mit Verkaufsleiterin Sylvia Kerscher, dem Marktleiter Christian Gallo, dem Regionalleiter Expansion Matthias Nysten und Gebietsleiter Expansion Thomas Bittmann teil. Abschließend stießen die geladenen Gäste auf den Erfolg vom neuen Marken-Discount an und hatten zugleich die Möglichkeit, an einem Rundgang teilzunehmen und die Produktpalette zu begutachten.

Der Netto-Markt ist von Montag bis Freitag täglich von 7 bis 20 Uhr durchgehend geöffnet, genügend Parkplätze sind vor dem Markt vorhanden.

Dagmar Korpany



Zahlreiche Gäste kamen zur Einweihungsfeier und begutachteten das Angebot des neuen Netto-Marktes.

„Ein gewaltiger Schritt für die Bürger“

Netto Marken-Discount wurde eingeweiht - Heute Eröffnung mit vielen Angeboten

Discounter. Ein Warensortiment von über 3500 Artikeln erwartet die Kunden, wobei der Sortiments-Schwerpunkt auf einer Vielzahl von Frische-Artikeln liegt, wie beispielsweise Obst und Gemüse, Selbstbedienungsfleisch- und Wurstartikel sowie Molkereiprodukte, die täglich frisch geliefert werden. Neben den zahlreichen Gästen nahmen an der Feier auch Landrat Heinrich Trapp, die Wirtschaftsförderin Nadja Beuthäuser, die Fachstellenvertreter des Landratsamtes, die Geschäftsleiter der



Die Damen der Bäckerei Bachmeier.

ebenfalls an die Bauträger Firma Wieser, insbesondere an Geschäftsführerin Centa Wieser, der er ein Geschenk überreichte. Aber auch den Verantwortlichen im Landratsamt, allen voran Landrat Heinrich Trapp sprach er seinen Lob aus, sowie der Verwaltung von Gottfrieding, die dem Projekt stets oberste Priorität einräumte. Des Weiteren waren es die Grundstückseigentümer, die die schnelle Errichtung dieses Marktes ermöglichten. „Die Entwicklung im Nahversorgungszentrum Gottfrieding soll weitergehen“, betonte der Bürgermeister zum Abschluss. Derzeit liefen schon Gespräche, in welche Richtung sich die Gemeinde zukünftig bewegen werde.

Gebietsverkaufsleiter Martin Helm stellte anschließend den neuen Netto-Markt kurz vor, der wie er sagt, eine Nische darstellt zwischen einem Vollsortimenter und einem

er treffend Neil Armstrong und formulierte kurzerhand um: „Ein kleiner Schritt für Netto, aber ein gewaltiger Schritt für die Bürger Gottfriedings.“

Rost freute sich, dass den Bürgern in Zukunft ein Einkaufsmarkt mit einem großen Warenangebot zur Verfügung steht und versicherte den Verantwortlichen: „Umsätze sind garantiert, weil alle Bürger Gottfriedings und Umgebung auf diesen Nahversorger längst gewartet haben“. Integriert in den neuen Netto-Markt ist auch die Bäckerei Bachmeier aus Eggenfelden, die das Warenangebot ergänzt.

Einen großen Dank richtete Rost an Netto, dass sie sich für diesen Standort entschieden haben, denn dies bedeute eine regionale Aufwertung der Gemeinde und des Landkreises. Zudem wurden hier neue Arbeitsplätze geschaffen. Seinen Dank richtete der Bürgermeister

Grußwort des Bürgermeisters

Mit der Eröffnung des Netto-Verbrauchermarktes geht für Gottfrieding ein langgehegter Wunsch in Erfüllung.

Ein Einkaufszentrum dieser Art wurde von mir als Bürgermeister und dem Gemeinderat Gottfrieding seit langem angestrebt – nun haben wir es geschafft – unser Netto-Einkaufsmarkt ist fertiggestellt. Unsere Gemeinde hat an Attraktivität gewonnen: Sie bietet für die Bürger – und besonders für jene, die keine Fahrmöglichkeit haben – auf über 1.000 Quadratmetern Verkaufsfläche eine umfassende Nahversorgung mit Lebensmitteln und frischen Backwaren. Nachdem der neue Netto-Markt verkehrsgünstig liegt – direkt am Kreisverkehr – werden hoffentlich auch Auswärtige auf dieses Angebot zurückgreifen. Die Geschäftseröffnung hat große Bedeutung für unsere Bürger. Zum einen verbessert sie die Lebensqualität, zum anderen werden aber auch Arbeitsplätze geschaffen. Beides in der heutigen Zeit von großer Wichtigkeit. Die Eröffnung des Lebensmittelmarktes stellt einen Meilenstein in der Geschichte Gottfriedings dar. Es

war eine wichtige und richtige Entscheidung für die Zukunft von Gottfrieding. Hier möchte ich den Verantwortlichen der Firma Netto danken, dass sie sich für Gottfrieding als Standort einer neuen Zweigniederlassung entschieden haben. Zum anderen, den Grundstückseigentümern und besonders der Firma Wieser aus Landau, die die Realisierung möglich gemacht hat und in einer Bauzeit von einem halben Jahr das Gebäude mit Außenanlagen fertig gestellt hat. Auch die Gemeinde und das Landratsamt Dingolfing-Landau haben auf unbürokratische Art und Weise zur schnellen Abwicklung der Formalitäten beigetragen, damit dieses Nahversorgungszentrum Gottfrieding entstehen konnte.

Zur Eröffnung gratuliere ich der Firma Netto Marken-Discount recht herzlich und wünsche eine gute und erfolgreiche Zukunft.

Die Bevölkerung von Gottfrieding rufe ich natürlich auf, dieses umfangreiche Warenangebot des modernen und kundenfreundlichen Netto-Marktes anzunehmen.

Gerald Rost
Erster Bürgermeister



Der neue Netto Marken-Discount am Kreisverkehr.

Gottfriedingerschwaige. Endlich, von vielen Bürgern schon sehnsüchtig erwartet, wird am heutigen Dienstag der neue Netto Marken-Discount am Kreisverkehr Gottfriedingerschwaige, eröffnet. Gestern fand die offizielle Einweihungsfeier mit Bürgermeister Gerald Rost sowie den Verantwortlichen und Ehrengästen, die Glückwünsche überbrachten, statt. Die Segnung übernahm Pfarrer Georg Parankimalil.

„Der letzte und einer der wichtigsten Schritte ist nun vollbracht“, sagte Bürgermeister Gerald Rost gestern ganz stolz, nachdem Pfarrer Georg Parankimalil im Rahmen der Einweihungsfeier die neuen Räumlichkeiten des Marktes segnete. Rost blickte zurück und erklärte, dass es schon einige Zeit her sei, seitdem die zwei Kleinwarenhändler, die die Grundversorgung übernahmen, geschlossen wurden. Deshalb zitierte